



OTO: DEUTEDS

#MISIÓNESPACIAL

Equipo que va a la Luna está listo

LO INTEGRAN TRES HOMBRES Y UNA MUJER, LO QUE LO HACE UNA TRIPULACIÓN HISTÓRICA

AER Y AR

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM



Una mujer y un afroamericano, integrantes de la misión Artemis II, viajarán por primera vez alrededor de la Luna en 2024, informó ayer la NASA, que dio a conocer los nombres de los cuatro miembros de la tripulación.

Son tres astronautas de la NASA, Reid Wiseman (comandante), Victor Glover (piloto, afroamericano) y Christina Koch, que han pasado tiempo en la Estación Espacial Internacional (EEI), además de Jeremy Hansen, de la Agencia Espacial Canadiense (CSA), quien realizará su primer vuelo al espacio.

Aunque Artemis II no alunizará, con esta misión se retoman los viajes a la Luna después de medio siglo, como parte de un ambicioso proyecto para establecer una presencia duradera en la superficie lunar y, finalmente, lanzar un viaje a Marte.

Koch, de 44 años, una ingeniera eléctrica que participó en las primeras caminatas espaciales exclusivamente femeninas mientras estaba en la EEI, será la primera mujer en volar alrededor de la Luna.

"¿Estoy emocionada? Absolutamente. Pero mi verdadera pregunta es: ¿Están emocionados? Y les pregunto porque me emociona que llevaremos su entusiasmo", dijo Koch.

Los 4 astronautas, vestidos con trajes de vuelo azules, fueron presentados por el administrador de la NASA, Bill Nelson. "El cohete más grande y poderoso del mundo los impulsará hacia el cielo", dijo.

"Es un mensaje para el mundo. Elegimos volver a la Luna y luego a Marte y lo haremos juntos", comentó Nelson. ■

2024

SE LANZARÁ
LA MISIÓN
ESPACIAL A
LA LUNA.

16

AÑOS DESPUÉS SE REALIZARÁ VIAJE A MARTE.

DETALLES DEL NUEVO RETO

- La misión Artemis II de 10 días probará el poderoso cohete Space Launch.

- El proyecto también probará sistemas de soporte vital a bordo de Orión.

- Solo 12 personas, todos ellos hombres blancos, han pisado la Luna.

- NASA escogió a la tripulación del Artemis de entre 41 astronautas.



● **ALEGRÍA.** Lisa Campbell (izq), jefa de la Agencia Espacial Canadiense festejó el anuncio.



FOTO: AP



● **TRIPULACIÓN.** De izq. a der., Jeremy Hansen, Victor Glover, Reid Wiseman y Christina Koch.

